Liebe Eltern,

vor den Ferien erhalten Sie noch einige Impressionen aus dem Schulalltag und Ankündigungen von Lockerungen nach den Ferien.

### Ukraine Hilfe

Auf Initiative Elternrats wurde in den vergangenen Tagen Hygieneartikel für die Ukraine gesammelt. Sie gehen zum Ferienbeginn direkt mit einem Transport in die Ukraine. Es kamen spontan über mehrere Wagenladungen von Umzugskartons mit Hilfsgütern zusammen.

Der Umgang mit dem Krieg in Unterricht und Betreuung wird auch ein Thema auf dem Konzepttag am Montag nach den Ferien sein. Falls Sie noch nach Anregungen suchen mit ihrem Kind über den Krieg zu sprechen, empfehle ich u.a. folgende Seiten

https://www.zdf.de/kinder/logo/wenn-euch-nachrichten-angst-machen--100.html



https://www.unicef.de/informieren/aktuelles/blog/mit-kindern-ueber-krieg-sprechen-tipps/262982

# Coronaauflagen: Aktuelle Änderungen

### 1. Musik- und Theaterunterricht: Singen und Spielen ohne Maske

Schülerinnen und Schüler können bereits in der Ferienbetreuung wieder ohne Maske und Abstand singen und Theater spielen. Die entsprechenden Regelungen finden Sie im Muster-Corona-Hygieneplan (Homepage).

Die Lehrkräfte achten darauf, dass die Schülerinnen und Schüler in die gleiche Richtung musizieren und der Musikunterricht in ausreichend großen und regelmäßig gelüfteten Räumen stattfindet. Kurze musikalische Einlagen – beispielsweise beim Singen eines Liedes im Klassenraum – sind auch ohne diese zusätzlichen Sicherheitsvorkehrungen möglich.

### 2. Masken- und Testpflicht nach den Märzferien

Die Maskenpflicht, die Testpflicht, die Lüftungspflicht und der Betrieb der Lüftungsgeräte werden unverändert über den 20. März hinaus bis zum 3. April beibehalten. Alle Schülerinnen und Schüler müssen sich drei Mal in der Woche testen, alle 20 Minuten werden für fünf Minuten die Unterrichtsräume gelüftet und die mobilen Luftfiltergeräte sind in Betrieb. In den übrigen Unterrichtsstunden werden weiterhin Masken getragen. Ab dem 4. April beabsichtigt der Senat Lockerungen insbesondere im Bereich der Maskenpflicht.

#### 3. Sportunterricht

Im Sportunterricht brauchen weiterhin keine Masken mehr getragen werden.

## Konzepttag

Am Montag nach den Ferien beschäftigen sich die Pädagogen mit der Weiterentwicklung der Schule. Für die Lehrkräfte steht die Weiterarbeit an einem Schulcurriculum auf dem Plan. Hier schreiben wir fest, auf welchen Wegen die Pädagogen gemeinsam, fächerübergreifend und z.T. in Unterricht und Betreuung Ziele des Bildungsplans erreichen. Hier geht es also um Qualität, Effektivität und Effizienz von Bildung und Erziehung an unserer Schule. Die Erzieher beschäftigen sich mit dem Thema "Mobbing" in der Schule. Hier geht darum, Kompetenzen im Umgang mit dem Phänomen zu weiter einzuüben und damit auch die Beziehungsqualität an unserer Schule zu verbessern. Am Nachmittag setzen sich alle Pädagogen mit den Auswirkungen des Ukraine-Krieges auf Betreuung und Unterricht auseinander. Schließlich beenden wir den Tag mit dem schulpastoralen Projekt "Kreuzfindung". Der Künstler Andreas Kasperek (www.sinnobjekte.de) plant mit Kindern und Pädagogen den neu zu entdecken und zu

gestalten.

Am Montag, den 21.03.22 gehen die Ferien für die weiter. Es findet keine Betreuung und kein Unterricht statt.

Kinder also einen Tag

### Aschermittwoch

Der Beginn der Fastenzeit wurde am Mittwoch mit Gottesdiensten für alle Klasse eingeläutet. Das Thema der diesjährigen Fastenzeit vertiefen wir nach den Ferien an unserem Misereortag am 25.03.22. Mehr Informationen unter <a href="https://www.kinderfastenaktion.de">www.kinderfastenaktion.de</a>

## Videogruß Dr. Haep

In einem kurzen Videobeitrag richtet sich Dr. Christopher Haep

als

Leiter der Abteilung Schule und Hochschule kurz vor Beginn der Frühjahrsferien mit einem Gruß und Dank an alle Schüler, Eltern sowie Mitarbeiter – für den Einsatz und das Durchhalten in der Coronapandemie sowie die großartige Solidarität mit den Menschen in der Ukraine. "Wir sind wir alle aufgerufen, diese ernste Situation weiterhin mit großer Aufmerksamkeit zu begleiten und im Rahmen des uns möglichen alles zu tun, um die Menschen zu unterstützen", so Haep. YouTube-Video: https://youtu.be/5Tsu1l1jojl.

Ihnen und Ihren Familien eine gute Zeit in den kommenden Frühjahrsferien.

Ihr

### **Sebastian Stahlberg**

Schulleiter

#### Termine:

Der nächste reguläre Brief erreicht Sie kurz nach den Frühjahrsferien 21.03.22 Konzepttag: keine Schule, keine Betreuung. 22.03.22 Unterrichts- und Betreuungsbeginn nach den Frühjahrsferien 24.03.22 Elternrat 19.00 Uhr 25.03.22 Bibeltag zur Misereoraktion